

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT, atas berkat rahmat, hidayah, dan karunia-Nya skripsi ini dapat diselesaikan.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Banyak pihak yang telah mendukung agar penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Peneliti ingin mencoba mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Pertama, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Dr. Gantina Komalasari, M.Psi selaku Pembantu Dekan Bidang Akademik Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta .

Kedua, kepada Dr. Awaluddin Tjalla selaku Ketua Jurusan Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, kepada Dra. Michiko Mamesah, M.Psi selaku Sekretaris Jurusan Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Keempat, kepada Dr. Gantina Komalasari, M.Psi dan Karsih, M.Pd selaku dosen pembimbing yang telah memberikan banyak pemahaman baru dan meluangkan waktu untuk memeriksa serta mengarahkan penulis dalam

penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga saya haturkan kepada seluruh dosen jurusan bimbingan dan konseling yang telah membantu memberikan masukan dan saran kepada peneliti.

Kelima, kepada seluruh mahasiswa Fakultas Ilmu Pendidikan angkatan 2011 sampai dengan 2014 atas kerjasama dan waktunya untuk mengisi instrumen dalam penelitian ini.

Keenam, kepada rekan-rekan Bimbingan dan Konseling yang telah banyak memberikan bantuan, dukungan, dan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini.

Ketujuh, kepada orangtua serta adik-adik tercinta yang selalu memberikan semangat, dukungan, dan do'a dalam menyelesaikan skripsi ini.

Akhir kata semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membaca khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima Kasih

Jakarta, Agustus 2015

Peneliti,

Imam Syahrul Ramadhan